

Wer ist die Schönste?

WAZ und Vest-Arena suchen fünf junge Frauen für die Wahl zur „Miss Ruhrgebiet“. Jetzt bewerben!
Am 21. Nomber findet die Ausscheidung in der Arena in Recklinghausen statt

Vest. Wer ist die Schönste im Vest? Schon in dieser frühen Phase zeichnet sich ab: Es wird für die Jury eine sehr, sehr schwierige Entscheidung. Das zeigen die Bewerbungen, die bis jetzt eingegangen sind.

WAZ und Vest Arena suchen fünf junge Frauen für die Wahl zur „Miss Ruhrgebiet“. Die Gewinnerinnen stehen am 21. November auf der Bühne.

Eine der ersten Bewerbungen kam von Mandy B. Sie ist 18 Jahre jung. Und wie sie erzählte, hat ihre Großmutter sie auf den Wettbewerb von WAZ und Vest Arena aufmerksam gemacht. „Modeln hat mich schon immer interessiert. Deshalb habe ich jetzt die Chance ergriffen“, sagt die Gelsenkirchenerin, die sich auf ihr Abitur vorbereitet.

Frauen, die zwischen 16 und

„Modeln hat mich schon immer interessiert“

28 Jahren alt sind können sich sofort bewerben. Die Körpergröße sollte nicht unter 1,72 m liegen. Die Bewerberinnen sollen ledig sein, unverheiratet, kinderlos und bisher keine Nacktaufnahmen von sich veröffentlicht haben. Der Bewerbung müssen Fotos, Porträts und Ganzkörperaufnahmen beigelegt werden. Alle Details unter:

www.vest-arena.de

Was müssen die Bewerberinnen bei der Wahl zur „Miss Ruhrgebiet“ machen? Sie werden sich in drei Durchgängen präsentieren, zum einen in lockerer Kleidung, anschließend im Bikini und schließlich im Abendkleid.



Stefanie E. aus Bochum. Die 20-jährige ist 176 cm groß und hat blonde Haare. Auch sie will an der Wahl zur „Miss Ruhrgebiet“ teilnehmen.



Patricia R. aus Bottrop hat sich ebenfalls beworben. Sie ist 18 Jahre jung und 176 cm groß und blond.



Sie wollen sich auch bewerben? Schicken Sie Porträt- und Ganzkörperfotos an die Vest-Arena in Recklinghausen.



Mandy B. kommt aus Gelsenkirchen. Die 18jährige Abiturientin ist 176 cm groß und hat blonde Haare.

Perspektiven

Am 21. November findet in der Vest-Arena in Recklinghausen die Wahl der „Miss Ruhrgebiet“ statt. Die drei Schönsten nehmen an der Wahl zur „Miss NRW“ teil. Die NRW-Entscheidung ist zugleich die Vorentscheidung für die Wahl zur „Miss Germany“.